

Si quelqu'un aime une fleur qui n'existe qu'à un exemplaire dans les millions et les millions d'étoiles, ça suffit pour qu'il soit heureux quand il les regarde. Il se dit : "Ma fleur est là quelque part... "

A. de Saint-Exupéry

Sa famille ainsi que ses amis,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Paulette JORDI-BAUD

qui s'est endormie paisiblement le 17 juin 2013, à l'aube de ses 93 ans.
La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité, à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne.

Domicile de la famille :

M. Jacques Baud, sentier de la Gare 1, 1020 **Renens**.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de l'EMS Les Pergolas, à Chexbres, pour sa gentillesse et son dévouement.

*Même quand je marcherais dans la vallée
de l'ombre de la mort, je ne craindrais
aucun mal ! Car tu es avec moi.*

Psaume 23 : 4

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.